

ANC ratifica mandato de Carta de la Libertad a 61 años de su adopción



Pretoria, 26 jun (PL) El gobernante partido Congreso Nacional Africano (ANC) ratificó su compromiso de continuar el mandato de la Carta de la Libertad (Freedom Charter), al cumplirse hoy 61 años de la adopción en Sudáfrica del histórico documento.

Nuestra visión nunca ha vacilado y los éxitos son evidentes para todos, expresó un comunicado del ANC firmado por su portavoz, Zizi Kodwa.

La Carta de la Libertad articula nuestras esperanzas comunes, sueños y aspiraciones para el futuro de Sudáfrica, aunque "todavía queda mucho por hacer para construir una nación cohesionada socialmente", planteó.

Una sociedad de igualdad, donde cada hombre y mujer disfruten de las mismas libertades con dignidad para todos y donde el valor se mida por el ser humano, sin distinción de raza, sexo y condición social, apuntó.

El comunicado enfatizó en la conquista de un gobierno basado en la voluntad del pueblo desde 1994. En ese sentido, instó a la participación de los ciudadanos a ejercer el derecho al voto duramente ganado, en las elecciones locales del 3 de agosto.

La implementación progresiva de la enseñanza gratuita en todos los niveles para los hijos de familias pobres y desfavorecidas y el logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio en cuanto a la educación primaria universal, son algunos de los resultados palpables en estos años.

También la eliminación de la disparidad de género en la matrícula escolar primaria, pues bajo el gobierno del ANC más niñas están en instituciones escolares y terciarias, precisó el vocero.

Al mismo tiempo, se han entregado millones de viviendas; más del 80 por ciento de los hogares están conectados al servicio eléctrico; alrededor del 90 por ciento de ellos tienen agua potable y el acceso a los servicios básicos de saneamiento aumentó a 79,5 por ciento.

Mientras, el gobierno está poniendo a prueba con éxito la introducción de la asistencia sanitaria universal y gratuita a través del Seguro Nacional de Salud.

La Carta de la Libertad, aprobada por el Congreso del Pueblo en Kliptown (en la actual provincia de Gauteng), el 26 de junio de 1955 -en pleno apartheid-, constituye una declaración de principios básicos que ha servido de programa político al ANC.

Democracia, derechos humanos, reforma agraria, los derechos laborales, la nacionalización, y la educación gratuita y obligatoria, independientemente del color, raza o procedencia, son algunas de las demandas recogidas en la Freedom Charter.

El 15 de octubre de 1989 fue legalizado el ANC y el 11 de febrero de 1990, Nelson Mandela es liberado tras casi 27 años en las cárceles del régimen segregacionista.

Al llegar a la presidencia en mayo de 1994 como el primer mandatario negro de Sudáfrica, Mandela impulsó la nueva carta magna que incluyó en su texto muchas de las demandas que se pedían en la Carta de Libertad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98138-anc-ratifica-mandato-de-carta-de-la-libertad-a-61-anos-de-su-adopcion>



Radio Habana Cuba